



令和4年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

みどりっ子便り

令和4年4月26日

学校便り No.4

文責：校長 新田直子

いつも見守り ありがとうございます

緑ヶ丘地区は交差点が多く、特に朝は通勤や通学等で多くの車両が行き交います。毎朝、子どもたちが登校の様子を、地域の皆様や交通安全ボランティアの皆様、交通指導当番の保護者の皆様が見守ってくださっています。交通量の多い交差点や、見通しの悪い交差点、横断歩道等での見守りや交通指導のおかげで、子どもたちが安全に登校することができています。皆様方のご協力に感謝申し上げます。今後とも、どうぞよろしくお願いたします。



避難訓練を行いました

4月18日(月)避難訓練を行いました。今回は、地震からの火事を想定しての避難訓練でした。今年度初めての訓練のため、避難経路の確認をしながら避難をしました。また、感染拡大防止で混雑を避けるため、教室の階ごとに順番に避難をしました。

1年生にとっては初めての訓練でしたが、落ち着いて放送の指示を聞き、しっかりと避難することができました。また、どの学年も「お(押さない)か(かけない)し(しゃべらない)も(もどらない)」をしっかりと守って避難することができました。

全校生が校庭に避難してから、全体会を行いました。校長から、災害はいつ起きるか分からないので訓練を通して備えをしておくこと、学校では放送の指示をよく聞いて落ち着いて避難することが大切であること、災害が起きた時どのように行動すればよいか正しく判断する力をつけていこう、と話をしました。真剣に話を聞いて訓練に取り組むことができました。



令和4年度 初めての授業参観

今週末の28日(木)には、今年度初めての授業参観が予定されています。令和4年度が始まって3週間、子どもたちは新たなめあてを立てて、意欲的に授業に取り組んでいます。新たに入學した1年生を始め、学級替え等で学びの環境が変わったお子さんも多いと思います。ぜひ、学校でのお子さんの様子をご覧いただきたいと思います。

文書でお知らせしたとおり、感染防止のため4、5校時に分かれて参観いただき、PTA総会、学年・学級懇談会は紙面開催といたします。また、感染拡大防止重点措置期間中であることも鑑み、マスクの着用や手指の消毒、各家庭1名のみでの参観と来校される方の健康観察カードの提出をお願いいたします。体調が悪い方は参観を控えるようお願いいたします。また、市内では幼いお子さんが集う施設のクラスターが急増している現状から、未就学児の同伴はお控えくださるようお願いいたします。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。